



Recibe CESPМ buena calificación crediticia avalada por Fitch Ratings

Como resultado de mejoría en recaudación y cumplimiento en auditorías.

La Voz de la Frontera

Mexicali, B.C., Lunes 21 de octubre de 2019. El director general de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Mexicali (CESPM), Francisco Javier Orduño Valdez, recibió recientemente la carta de calificación crediticia FITCH confirmando una buena calificación. Como resultado de auditorías y revisiones exhaustivas.

Destacó que históricamente la Calificación A+ (mex) es la mejor que ha obtenido el organismo, lo que le abre la puerta a tasas de interés preferenciales y créditos con las mejores condiciones

Orduño Valdez recalcó que el significado de estos resultados, habla de una buena administración que equilibra las fortalezas de CESPМ con sus compromisos financieros y de operación y sobre todo del esfuerzo del equipo administrativo y comercial del Organismo operador.

Para FITCH Ratings el Organismo presenta una administración eficiente que ha mantenido estabilidad en sus políticas y operación, el resultado analítico de la calificación es de A + (mex) es decir una perspectiva crediticia estable que indica que no se esperan cambios en los factores en el corto plazo al encontrarse niveladas las fortalezas y debilidades de CESPМ.

Expresó que fueron positivos los resultados de las auditorías practicadas por despachos externos, así como el análisis de eficiencia del organismo, realizado por la entidad FITCH, respecto al servicio que presta a la población; donde se toman en cuenta comparativos a nivel nacional e internacional de organismos operadores de servicios de agua y alcantarillado.

Añadió el funcionario, que la descripción de evaluaciones realizadas, destaca un apartado de inversión en equipamiento y obras, equivalente al 100 por ciento del ingreso, aprovechando recursos de origen federal, internacional y propios del organismo.

Con todo eso, el titular de la CESPМ, mencionó que se está cumpliendo cabalmente para llevar a los ciudadanos, los servicios en calidad y cantidad suficientes, y en el caso de Mexicali se logra a pesar de tener una de las tarifas más bajas del país.